

## **Polsek Ciamis Hadiri dan Dukung Pembinaan Guru DTA, TPA, dan Madrasah di Desa Imbanagara, Wujud Peran Polri dalam Penguatan Pendidikan Keagamaan**

Ciamis - [CIAMIS.WARTAWAN.ORG](http://CIAMIS.WARTAWAN.ORG)

Dec 30, 2025 - 13:23



Ciamis – Kepolisian Resor Ciamis melalui Polsek Ciamis menunjukkan peran aktif dalam mendukung peningkatan kualitas pendidikan keagamaan dengan menghadiri kegiatan Pembinaan Guru DTA, TPA, dan Madrasah tahun 2025 yang digelar di Aula Kantor Desa Imbanagara, Kecamatan Ciamis, Kabupaten Ciamis, Selasa (30/12/2025).

Kegiatan pembinaan tersebut berlangsung sejak pukul 09.00 WIB hingga selesai dan dihadiri oleh sekitar 40 peserta yang terdiri dari para guru DTA, TPA, dan madrasah di wilayah Desa Imbanagara. Hadir dalam kegiatan ini perwakilan dari Kementerian Agama Kabupaten Ciamis, unsur Kecamatan Ciamis yang diwakili Kasi Pemberdayaan, Pemerintah Desa Imbanagara yang diwakili Sekretaris Desa, Babinsa, Bhabinkamtibmas, Ketua BPD, Ketua LPM, para kepala dusun, serta unsur terkait lainnya.

Polsek Ciamis melalui Bhabinkamtibmas Desa Imbanagara Aiptu Wahyu Hidayat turut hadir dan berperan aktif dalam kegiatan tersebut sebagai bentuk dukungan Polri terhadap upaya peningkatan kualitas sumber daya manusia, khususnya para tenaga pendidik keagamaan. Kehadiran Polri di tengah kegiatan pembinaan ini juga bertujuan mempererat sinergi antara aparat keamanan, pemerintah desa, dan masyarakat.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Ciamis Kopol Alan Dahlan, S.H., M.H., menyampaikan bahwa Polri mendukung penuh setiap kegiatan positif yang berorientasi pada peningkatan kualitas pendidikan dan pembinaan moral generasi muda. Pembinaan guru DTA, TPA, dan madrasah dinilai memiliki peran strategis dalam membentuk karakter anak-anak sejak dini agar tumbuh menjadi pribadi yang berakhlak, disiplin, dan berkontribusi positif bagi lingkungan masyarakat.

Masyarakat dan para peserta pembinaan menyambut baik kehadiran dan perhatian dari pihak kepolisian. Warga menilai kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan pembinaan memberikan rasa aman sekaligus menunjukkan kepedulian Polri terhadap dunia pendidikan keagamaan. Sinergi yang terjalin antara Polri, pemerintah, dan masyarakat dinilai sangat positif dalam mendukung pembinaan generasi muda.

Selama kegiatan pembinaan guru DTA, TPA, dan madrasah tahun 2025 berlangsung, situasi terpantau aman, tertib, dan kondusif. Polres Ciamis melalui Polsek Ciamis menegaskan akan terus mendukung dan mengawal kegiatan masyarakat yang bersifat edukatif dan keagamaan sebagai bagian dari upaya mewujudkan keamanan, ketertiban, dan kesejahteraan masyarakat di wilayah Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar